

Axel et Valentin, en partance pour le 4L Trophy, raid sportif et humanitaire

Axel, l'Hasprien, et Valentin, l'Escaudinois, passeront dix jours entre la France, le Maroc et l'Espagne, en février. Des vacances ? Non, ces deux étudiants feront partie des deux mille participants du raid 4L Trophy.

PAR VALÉRIE AUBERT
denain@lavoixdunord.fr

ESCAUDAIN/HASPRES.

Axel Lasselin, 18 ans, et Valentin Moraux, 20 ans, sont étudiants à Valenciennes, le premier en BTS après-vente automobile, le second en sciences et techniques des activités physiques et sportives. L'un est originaire d'Haspnes, l'autre d'Escaudain. Tous deux se préparent à relever un sacré défi : participer à la 19^e édition du 4L Trophy, du 18 au 28 février 2016. Un raid de 6 000 km qui les mèneront de Paris à Marrakech, au Maroc, en passant par l'Espagne, au volant d'une Renault 4L.

Là-bas, les attendent « des pistes désertiques, des dunes, des paysages à couper le souffle », annonce l'organisation. Ils devront s'orienter à la boussole, chacun faisant office de pilote et de copilote à tour de rôle. Ils devront savoir faire face aux imprévus comme, par exemple, les ensablements... Un



Pour boucler leur budget, Axel et Valentin sont à la recherche de sponsors. Vous pouvez les contacter par courriel : hubert.lasselin@orange.fr ; valentin59124@hotmail.fr

Axel Lasselin et Valentin Moraux ont déjà consacré de nombreuses heures à la préparation de leur 4L. PHOTO THIERRY TONNEAUX (CLP)

défi sportif, donc, pour Axel et Valentin, ainsi que pour les quelque 1 200 autres équipages*, mais également humanitaire. En effet, le but de l'opération est aussi d'apporter des fournitures scolaires (cartables, trousse, crayons) et du matériel pour le sport (ballons, sacs) en collaboration avec l'association Les enfants du désert, qui se trouve au Maroc.

« Cela faisait deux ou trois ans que j'avais envie de faire ce rallye », explique Axel. En début d'année, les deux amis ont acheté une 4L, sur laquelle quelques travaux de remise en état et de préparation ont été nécessaires, afin de la rendre apte à effectuer son périple. Outre les travaux à effectuer sur la voiture, réalisés avec l'aide du papa d'Axel et de quelques amis, il leur faut encore trouver des fonds pour boucler leur budget (montant total : 3 250 €). Ils font, pour cela, appel aux bonnes volontés (voir ci-contre).

*En 2015, 1159 équipages étaient engagés, soit 2 318 participants, issus de plus de 1 460 écoles.